
山形県農林水産部指定管理者審査委員会（令和６年度第１回）の概要 

 

１ 日時 

  令和６年６月10日（月）10時00分～10時35分 

 

２ 会場 

  山形県庁15階ｅミーティングルーム 

 

３ 出席委員 

  髙橋 和博 委員長、石垣 肇之 委員、髙橋 和典 委員、吉原 元子 委員、 

  福井 克 委員（山形県県民の森）、小畑 義一 委員（山形県県民の森） 

 

４ 公開・非公開の別 

  公開と決定 

 

５ 審査内容及び質疑概要 

「山形県県民の森」の指定管理者募集要項の審査 

   事務局からの募集要項等の説明、委員による質疑の後、審査を行い、採決の結

果、原案のとおり可決された。 

 

＜主な質疑・意見等＞ ※〇：委員 ●：事務局 

 ○ 公募予定の仕様書の管理運営方針に「利用者の拡大」という記載がある。

県民の森の利用者は減少傾向にあると思われるが、利用者の拡大は今回新た

に取り組むものか。 

  ● 前回公募した際は、事業者に提出してもらう事業計画書に「利用者の増加

に向けた取組」として記載を求めていたが、今回は仕様書に明記したもので

ある。 

  ○ 利用者の拡大は審査項目の中で重視する点だと思うが、前回の配点から変

更はしているか。 

  ● 変更はしていない。 

  ○ 審査の中で総合的に判断するということか。 

  ● そのように考えている。 

  ○ 指定管理料の上限額は、36,008千円/年ということだが、令和５年度の県民

の森の収支状況をみると、指定管理料収入は37,154千円となっている。令和

７年度以降の指定管理料は減額したということか。 

  ● 減額はしていない。昨年度までの人事委員会勧告による人件費引上げ等を

考慮し、上限額は、現行の指定管理料よりも342千円増額しているところであ

る。収支状況に記載した令和５年度の指定管理料収入は、別途措置している

修繕費等も含んだものである。 

以上 


